
 

 

 

 

第 845回 教育委員会会議録 

 

日時 令和３年１０月２０日（金） 

午後１時３０分から午後１時５０分まで 

場所 御殿場市役所５階大会議室 

出席者    

１番 教育長 勝亦 重夫 ２番 委員 勝又 英和 

３番 委員 杉山 ゆかり ４番 委員 大西 孝明 

５番 委員 渡邉 直子 ６番 委員 長田 光男 

 

陪席者  

教育部長  

教育総務課課長  学校教育課長  

社会教育課長  学校給食課長  

社会教育課図書館長    

教育総務課課長補佐    

社会教育課課長補佐  社会教育課副参事  

学校給食課副参事    

西学校給食センター所長兼高根学校給食センター所長  

 

事務局  

教育総務課副参事  教育総務課主任  

 

議事 

御教議第４７号  令和３年度就学援助について 

   

   

   

   

   

   

 

 

 



 

 

 

 

開会  

    

   教育長 

本日は委員全員の出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。 

ただ今から御殿場市教育委員会１０月定例会を開会いたします。 

本日の委員会は、お手元に配布の日程により進行いたしますので、ご了承願

います。 

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定すること

にご異議ございませんか。 

    

（異議なし） 

    

   教育長 

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。 

４ 番 大西 孝明 委員  と、 

５ 番 渡邉 直子 委員  にお願いいたします。 

次に会期でありますが、本日１日間といたします。 

なお定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますのでよろしくお願いしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

教育長報告  

    

   教育長 

9 月末に緊急事態宣言が解除され、全国的にコロナの感染者が急激に減少し

ました。御殿場市でも、最近では新規感染者ゼロの日が続いています。1 0 月

からは学校行事も行える状況となり、部活動を再開しています。日々大きく成

長している子供にとって、一日一日が貴重な時間となります。様々な学びがで

きるよう、感染対策を講じながら子供たちの活動を保障していきたいと考えま

す。 

学校体育館の夜間開放は 1 0 月から再開しています。文化的な活動も「ごて

んば市民芸術祭」をはじめとして、少しずつですが開催するようになってきま

した。市民の皆さんが少しでも元気になってくれることを願っています。 

「わたしの主張 2021 静岡県大会」が 9 月 18 日に行われました。大会は緊急

事態宣言下のため動画での審査となりましたが、高根中学校 3 年勝又悠翔さ

んが最優秀賞を見事受賞しました。応募総数 1 万 2 千点余りの中からの受賞

ですから、大変価値のあるものです。現在、静岡県の代表として関東・甲信越

静ブロックの審査に送られています。この中から 3 人が全国大会へ進みます。 

 

９月２１日 部長連絡会市議会定例会( 4 日目) 

 教育指導センター打合せ 

   教育長 

 若手を資質向上のために、指導員が積極的に学校へ訪問しています。若手の

力量が向上しているとの感想を伺っています。 

 

９月２２日 市議会定例会( 5 日目) 

９月２４日 校長人事評価面談 

   教育長 

教職員は年 2 回、人事評価を受けます。評価は勤勉手当等に反映されます。

教育委員会は、校長及び教頭の評価を行います。 

 

９月２７日 部長連絡会校長人事評価面談 

９月２８日 教頭人事評価面談 

９月２９日 市民大学講座開校式教頭人事評価面談 

   教育長 

残念ながら、第 1 回講座はコロナの影響で中止となりました。第 2 回講座

が今年度の市民大学講座のスタートとなります。講師には、御殿場市板妻出身

の勝間田高明氏に「御殿場の天気と海の関わり」について講義をしていただき

ました。 



 

 

 

 

  

１０月１日 市校長会教育委員辞令交付式臨時教育委員会 

 試験委員会 

１０月２日 教員免許状更新講習 

   教育長 

教員免許状更新制度は発展的解消が検討されています。この講習会は、今回

が最後になるかもしれません。東部地区では免許更新講習を行っている施設が

少ないので、青少年交流の家での講習は人気があります。 

  

１０月４日 市長就任式市長当選証書付与式部長連絡会 

 教育長 

 前副市長「勝又正美」氏が、市長に当選しました。勝又市長は、市職員時代

は財政畑を多く経験されましたが、教育部長も歴任されています。 

１０月５日 園長会 

１０月６日 市議会定例会( 6 日目) 

１０月７日 東部地区教育長会 

１０月１０日 MOA 美術館第 28 回御殿場・小山児童作品表彰式 

   教育長 

 毎年行われている児童作品展ですが、今回は絵画 580 点、書写 283 点の作品

応募がありました。富士山樹空の森で展示会を開くとともに、受賞者への表彰

式が行われました。夏の思い出が詰まった作品展となりました。 

１０月１１日 部長連絡会当初予算編成方針示達 

１０月１２日 文化財審議会 

   教育長 

御殿跡伝承地(御殿場高校・御殿場地区コミセン前)の試掘調査の現場確認を

行い、試掘調査の概要説明や御殿・御殿新町についての解説を受けました。 

１０月１５日 テレビ寺子屋公開録画 

   教育長 

家庭教育学級運営委員研修会として、テレビ静岡放送の「テレビ寺子屋」の

収録が行われました。昨年度はコロナの影響で中止となり 2 年ぶりの開催と

なりました。 

 

１０月１８日 部長連絡会 

１０月１９日 庁議 

１０月２０日 市政功労者 関隆文先生訪問 

 定例教育委員会 

  

以上、教育長報告となります。  



 

 

 

 

議事  

   教育長 

それでは、はじめに事務局から一言お願いします。 

 

   教育部長 

先ほど教育長からもありましたが、１０月３日の市長選により、新しい市長

が就任しました。 

勝又新市長は、副市長になる前の４年間を教育部長として従事されていま

す。その際には、御殿場市子ども条例や、第 1 期御殿場市教育振興基本計画等

の策定につきまして、中心となって取り組まれております。 

したがって、教育についても大変理解がございますので、１１月の総合教育

会議について楽しみにしているものと思います。 

話は変わりまして、委員の皆様も大変ご心配されている案件ですが、先月報

道されました、御殿場市のいじめ問題の提訴に関するその後の情報について御

報告いたします。 

本日現在において、訴状は届いておりません。最初の静岡新聞の報道から６

週間が経過しており、委員会としても全く行動に移せない状況で、非常に難儀

している状態です。 

それでは本日の議案は１件でございます。慎重審議よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

   教育長 

それでは、議事に入ります。 

 

御教議第４７号  

令和３年度就学援助について 

    

   教育長 

それでは、御教議第４７号「令和３年度就学援助について」を議題といたし

ます。本案につきましては非公開といたします。 

（非公開） 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   教育総務課長 

ただいま議題となりました、御教議第４７号につきまして、内容説明をい

たします。 

（内容説明） 

    

   教育長 

 ただいま御教議第４７号につきまして内容説明がありました。本案につい

ての質疑を求めます。 

    

   教育長 

 ご質疑ございますか。では、質疑・異議もないようですので、本案を原案

どおり承認することにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第４７号「令和３年度就学援助に

ついて」を原案どおり承認することに決しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

その他・閉会  

    

   教育長 

他に皆さまから協議、確認事項等ございますでしょうか。 

    

   教育長 

それでは他に無いようですので、以上で御殿場市教育委員会１０月定例会を

閉会といたします。 

   午後１時５０分 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

会議録署名人  

    

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。 

    

    

    

    

    

 ４番委員   

    

    

    

    

    

    

 ５委員   

 


